
VERBALE RIUNIONE COORDINAMENTO SCUOLA BRUINO 

Lunedì 17 ottobre 2022, 17.30 / 19.00 

 

Composizione: 28 componenti: 

Plesso Infanzia Volvera  2 genitori/1 insegnante /1 collaboratore ATA (presenti: 0+1+1) 

Plesso Infanzia San Rocco  1 genitore / 1 insegnante (presenti: 1+1) 

Plesso Primaria Cordero  1 genitore / 1 insegnante (presenti. 1+1) 

Plesso Primaria Alba Serena  3 genitori / 1 insegnante (presenti: 1+1) 

Plesso Primaria Marinella  1 genitore / 1 insegnante (presenti: 1+1) 

Plesso Secondaria Aldo Moro 3 genitori/1 insegnante/1 collaboratore ATA (presenti: 1+1+1) 

Dirigente Scolastico (presente) 

Collaboratrice Vicaria (presente) 

Presidente Consiglio d’Istituto (presente) 

Cooperativa Il Volo dell’Aquilone 1 responsabile (presente) 

Plesso San Martino Vescovo  Presidente / 1 genitore (1+1) 

Sindaco (presente) 

Assessore alle Politiche Educative (presente) 

Consigliere Comunale delegato alle politiche dell’inclusione (presente) 

 

Presenti: 22 persone su 26 componenti, tutti in presenza in sala Consiglio. 

Presenti 4 docenti della scuola Marinella: d’ora innanzi, a turno, una di loro assicurerà la presenza. 

In sintesi, temi all’ordine del giorno: 

1) Ricostituzione Consulta Scuola per nuovo anno scolastico. Di fatto tutti i plessi e tutte le 

componenti sono rappresentate. 

  

2) Approfondimenti sull’avvio del nuovo anno scolastico. 

Organico: Per quanto riguarda i docenti la situazione non presenta problemi particolari; sul 

sostegno poi sono state ottenute ore in deroga. Molto problematica, invece, la questione 

dell’organico ATA: in questo anno scolastico è venuto meno il cd. “organico Covid” e si è 

scesi da 23 posti e mezzo dello scorso anno a 18 unità, di cui una ancora da coprire. 

 

Mensa: Il servizio è stato parzialmente riorganizzato, con il ripristino dell’uso dei refettori 

nella scuola dell’infanzia san Rocco, nella scuola primaria di via Cordero (su unico turno, 

anziché i 2 dello scorso anno) e nella scuola secondaria (per gli studenti della mensa che 



frequentano il tempo normale e per 2 classi a tempo prolungato). Le altre 4 classi a tempo 

prolungato della secondaria (e a gruppi coloro che consumano il pasto domestico nel tempo 

normale) consumano il pasto in classe, così come accade nei plessi di Via Volvera, Alba 

serena e Marinella.  

Garantito un budget di circa 90.000 € per sostenere gli sconti sulla tariffa mensa (le cd. “tariffe 

agevolate”) e la differenza tra costo effettivo del pasto (circa € 5,50) e le tariffe ordinarie 

pagate dalle famiglie (€ 4,90 o € 4,60). 

Nel lungo dibattito sulla nuova gestione del servizio, sono emerse con forza diverse criticità, 

specie sul piano organizzativo e del numero degli operatori di sporzionamento, delle quantità 

di alimenti distribuite, della raccolta differenziata e del diritto al pasto dei docenti di sostegno. 

L’assessore ha garantito a breve un incontro con i referenti della ditta per denunciare le 

anomalie e inadempienze e per verificare ipotesi di riorganizzazione (si aggiunga, fuori 

verbale, che si sono effettivamente tenuti 2 incontri nelle due settimane successive alla 

riunione; al secondo incontro erano presenti anche il dirigente e altri rappresentanti dei docenti 

delle scuole, oltre al referente del laboratorio analisi della Camera di Commercio). 

 

Pre e post scuola: al fine di garantire il servizio, pur a fronte di poche iscrizioni, il Comune 

si fa carico delle quote mancanti per arrivare al numero di 10 iscritti, con almeno 5 iscrizioni. 

Per il dopo scuola della primaria, si conferma la concentrazione in un solo plesso (quello di 

via Cordero) anche il servizio per gli studenti di Marinella e Alba Serena, che si spostano di 

plesso attraverso lo scuolabus, senza costi per le famiglie. Pre e dopo scuola per l’infanzia si 

svolgono in unico plesso. 

 

Educatori di sostegno: al budget di circa 100.000 € già stanziato, presto si aggiungeranno 

circa € 11.000 per ulteriori ore di sostegno educativo per studenti certificati e per le rispettive 

classi. 

 

Contributi all’Istituto per attività e laboratori: già deliberato lo stanziamento di circa € 

40.000 di contributi per il potenziamento dell’offerta formativa, oltre alla garanzia di circa € 

40.000 di risorse comunali per mantenere inalterate le tariffe di vigilanza mensa nel tempo 

normale. 

 

3) Argomenti vari. 

 

I referenti della scuola dell’infanzia paritaria riferiscono rispetto ad un aumento significativo 

di bimbi con problematiche particolari, al di fuori della casistica delle certificazioni. 

Ne segue un dibattito articolato, da cui emerge che le problematiche di fragilità, attenzione, 

comportamento, apprendimento sono generalizzate e accresciute, presumibilmente come 

effetto delle restrizioni legate ai 2 anni di pandemia. 

Si condivide la necessità di destinare risorse per attività e laboratori che possano aiutare ad 

affrontare queste problematiche, quali sportelli dedicati, attività teatrali, psicomotricità. 

 



L’assessore rende noti i 2 finanziamenti al Comune dal PNRR, per realizzare un refettorio 

collegato alla scuola primaria Marinella (circa € 330.000) e il raddoppio del plesso San Rocco 

(oltre € 900.000, per rendere più omogenea la distribuzione delle classi tra i due plessi di 

scuola dell’infanzia e per sperimentare nuovi servizi legati alla prima infanzia, sul modello 

“sezione primavera”). 

 

Dalla scuola secondaria si sollecita una riallocazione di bidoni dei rifiuti (attualmente collocati 

all’ingresso principale della scuola) e l’installazione di una fontana esterna). 

 

Dalla scuola San Rocco si segnala la necessità di potature. 

 

L’assessore alle politiche educative mette a disposizione dei componenti della Consulta un numero 

telefonico e un indirizzo mail, come strumenti per comunicazioni più immediate, da socializzare poi 

con l’intera Consulta: 

339 5313576  

a.appiano@comune.bruino.to.it 

mailto:a.appiano@comune.bruino.to.it

